



Abel Pacheco de la Espriella.

ABEL PACHECO DE LA ESPRIELLA

Partido Político: Unidad Social Cristiana.

Periodos de Mandatos: 2002 - 2006

BIOGRAFÍA

Nació el 22 de diciembre de 1933 en San José. De profesión médico, psiquiatra, comerciante, personaje televisivo y escritor.

Realizó sus estudios en la Escuela Buenaventura Corrales Bermúdez y en el colegio de los Ángeles allí concluyó el bachillerato. Estudió medicina en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y psiquiatría en la Universidad del Estado de Louisiana en Nueva Orleans (Estados Unidos).

Entre los años 1973 y 1976 fue Director del Hospital Nacional Psiquiátrico de San José. Luego, decidió dedicarse a actividades literarias y a la televisión.

Se dedicó al comercio también hasta el año 1994, administró un negocio llamado "El Palacio del Pantalón".



Universidad Nacional Autónoma de México.

Se dedicó al comercio también hasta el año 1994, administró un negocio llamado "El Palacio del Pantalón".

Condujo el programa televisivo "Comentarios con el Dr. Abel Pacheco" el cual se emitió hasta el año 2001 momento en cual comenzó su carrera hacia la presidencia de la nación. También estuvo al frente de otros programas de TV como Ayer y hoy en la historia" y "Leyendas y tradiciones nacionales".

Como consecuencia de sus problemas de salud y de su edad se generó incertidumbre acerca de su nombramiento como candidato por el gobernante Partido Unidad Social Cristiana.

CARRERA POLÍTICA

Comenzó su carrera política en el año 1994 cuando intentó ganarse un puesto en el Poder Ejecutivo. En esa oportunidad se postuló como Primer Vicepresidente, en la papeleta encabezada por Miguel Ángel Rodríguez Echeverría, pero fue derrotado por José María Figueres Olsen.

Llegó a ser parte de la Asamblea Legislativa en el año 1998 cuando fue elegido Diputado. Como consecuencia del debilitamiento del gobierno de Rodríguez (1998-2002) el cual aplicaba políticas neoliberales e intentaba privatizar el ICE, Abel Pacheco obtiene mayor apoyo político. Además, ya contaba con un público que lo seguía producto de trabajos en la televisión.

De este modo, a Pacheco lo nombraron en el ámbito periodístico como “el político del pueblo”. En su campaña electoral mostró una imagen un tanto diferente a la que mostraban los otros políticos. Así, su campaña fue más personal, se mostró más cerca del pueblo y su lema fue “Vote por usted”.

Como consecuencia de sus problemas de salud y de su edad se generó incertidumbre acerca de su nombramiento como candidato por el gobernante Partido Unidad Social Cristiana. Además, Rolando Araya Monge estaba liderando las encuestas para el partido opositor Liberación Nacional.



En un evento.

Pero, consiguió ganar apoyo del pueblo, empleando el lema “La hora del abrazo”. De este modo su campaña se alejó rotundamente de las prácticas de la política tradicional y se lanzó a realizar una campaña totalmente diferente que le permitió ganar las elecciones el 2 de febrero de 2002, con un margen del 38,6%, esto resultó insuficiente, ya que para ser elegido presidente, la ley costarricense exige un 40% como mínimo.

Es por eso que se realizó una segunda ronda, y en esa oportunidad ganó con el 58% sobre el segundo lugar Rolando Araya.

PRINCIPALES LOGROS

Disminución del gasto público.

Reducción del déficit fiscal.

Aumento de las exportaciones de productos no tradicionales.



Laura Chinchilla Miranda.

LAURA CHINCHILLA MIRANDA

Partido Político: Liberación Nacional

Periodos de Mandatos: 2010 -

BIOGRAFÍA

Nació el 28 de marzo de 1959 en San José, Costa Rica. Su padre fue Rafael Ángel Chinchilla Fallas, Contralor General de la República en dos periodos (1972-1987) y su madre Emilce Miranda Castillo.

Realizó sus estudios primarios en la Escuela República del Perú y más tarde asistió al Colegio La Salle donde cursó sus estudios secundarios y despertó su interés por las ciencias sociales.

Cuando llegó a la edad de 18 años emprendió un viaje por Centroamérica, en una época donde esa zona de América Latina se encontraba vapuleada por la guerra y la violencia.



Universidad de Georgetown.

Cuando llegó a la edad de 18 años emprendió un viaje por Centroamérica, en una época donde esa zona de América Latina se encontraba vapuleada por la guerra y la violencia. Es en ese momento donde comprendió la importancia de haber crecido y vivido en un país sin ejército. Comenzó a interesarse por la política y así curso la carrera de Ciencias Políticas en la Universidad de Costa Rica. Mas tarde realizó una maestría en Políticas Públicas de la Universidad de Georgetown, en los Estados Unidos.